



La première maison bois BBC « effinergie » au gaz naturel en Deux-Sèvres

mardi 20 octobre 2009, par [lpe](#)

Hervé DELRIEU, Président de [Delrieu Construction](#) et **Frédéric BOUTAUD**, Adjoint au Directeur de **GrDF en Vienne et Deux-Sèvres**, ont récemment inauguré à la Crèche la **première maison bois basse consommation (BBC), au gaz naturel, dans les Deux Sèvres.**

Constructeur reconnu de maisons bois individuelles depuis 1986, Delrieu Construction a fait le choix d'une **solution gaz naturel pour les équipements de chauffage et de production d'eau chaude sanitaire** pour permettre, dès aujourd'hui, de proposer une maison « bâtiment basse consommation dit BBC » qui consomme **moins de 50 kWh d'énergie primaire/m2/an** et anticipe ainsi la réglementation thermique 2012.

Cette maison « basse consommation » associe les avantages de la construction bois, de la production d'eau chaude solaire, de l'énergie du gaz naturel pour permettre concrètement de :

- réduire les consommations d'énergie de plus de 50%,
- réaliser une économie importante sur la facture énergétique de plus de 50% par rapport à une maison qui respecte la réglementation thermique actuelle,
- réduire, de manière significative, les émissions de gaz à effet de serre.



Une réalisation qui met en évidence aussi le fait que l'on peut associer des sources d'énergie historiques à des techniques plus novatrices pour arriver à un résultat intéressant en matière d'écologie.

Retrouvez d'autres initiatives écologiques dans l'édition d'octobre du journal le Petit économiste, chez votre marchand de journaux.